
19 сентября состоя


лась встреча губерна


тора Орловской обла


сти Е.С. Строева с пре


зидентом Всероссий


ского общества глухих

В.Н. Рухледевым.
В ходе беседы состоялся

обмен мнениями о формирова�
нии государственной политики
в отношении инвалидов, об�
суждались вопросы расшире�
ния взаимодействия ВОГ с ор�
ганами государственной влас�
ти и местного самоуправления
в целях решения проблем
граждан с ограниченными воз�
можностями в области про�
фессиональной подготовки,
трудоустройства, образования
и социального обеспечения.

Соб.инф.

ВВВВ     РРРР АААА ЙЙЙЙ ОООО НННН АААА ХХХХ
ОООО ББББ ЛЛЛЛ АААА СССС ТТТТ ИИИИ

В РОГАТИК

ПРИШЁЛ ГАЗ
По сложившейся в

Должанском районе

традиции в одном из

домов очередной га


зифицированной де


ревни жарят большую

яичницу с салом. На

днях коллективный

обед готовили в селе

Рогатик.

Но прежде в торжественной
обстановке факел зажгли
представители райадминист�
рации, а также подрядных ор�
ганизаций, осуществлявших
монтаж газопровода. Слова
благодарности в содействии
газификации были высказаны
в адрес губернатора области
Е.С. Строева и первого замес�
тителя губернатора П.А. Мер�
кулова.

Газовую трубу длиной 6,8
километра тянули от Нижнего
Ольшаного. Длина уличных га�
зопроводов составила 6,2 ки�
лометра. Всего «голубое топ�
ливо» поступит в 60 домов.

НОВАЯ МЕБЕЛЬ

ДЛЯ ОБНОВЛЁННОЙ

ШКОЛЫ
В Черкасскую сред


нюю школу Кромского

района завезут новую

мебель. 

Одна из фирм, выигравшая
тендер, поставит для образо�
вательного учреждения 136
учебных столов, 272 стула, а
также специальную мебель
для кабинетов химии, физики
и иностранных языков.

Установку мебели можно
будет начать, как только в по�
мещениях завершится капи�
тальный ремонт. Он продолжа�
ется уже несколько месяцев и,
вероятно, может завершиться
до Нового года.

В настоящее время ведутся
пусконаладочные работы на
пришкольной модульной ко�
тельной. Дети в течение всего
периода реконструкции зда�
ния занимаются в Кромской
средней школе.

Информагентство

«Орловской правды».
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Вчера в редакции газеты «Ор


ловская правда» состоялся

«круглый стол» на тему «Об

исполнении Федерального

закона № 122
ФЗ от 22 авгу


ста 2004 года в части предос


тавления мер социальной

поддержки отдельным кате


гориям граждан в виде набо


ра социальных услуг».
Участниками встречи были предста�

вители управления здравоохранения,
управления транспорта, отделения Пен�
сионного фонда РФ по Орловской обла�
сти, Орловского регионального отделе�
ния Фонда социального страхования
Российской Федерации, Орловского
филиала ЗАО «Протек» — «Протек�32»,
ассоциации общественных объедине�
ний Орловской области «Общественная
палата».

Они обсудили вопросы лекарствен�
ного обеспечения льготных категорий
граждан, санаторно�курортного оздо�
ровления, предоставления льготным ка�
тегориям граждан транспортных услуг, а
также законодательные основы предос�
тавления льготным категориям граждан
набора социальных услуг и отказа от его
получения. Подробный отчет о работе
«круглого стола» будет опубликован в
ближайших номерах «Орловской прав�
ды».

Максим ШАНЕНКОВ.

Рабочая 
встреча 
губернатора

«КРУГЛЫЙ
СТОЛ» 
В «ОРЛОВСКОЙ
ПРАВДЕ»

Открывая выставку, губерна�
тор Орловской области Егор Се�
менович Строев подчеркнул пер�
спективность отрасли животно�
водства в современных условиях
и пожелал успехов всем участни�
кам выставки.

Около сорока племенных
предприятий области и целый
ряд фермерских хозяйств проде�
монстрировали свои достижения
в племенном деле. На выставку

были привезены около двухсот
коров, около сотни свиней и овец
(свиноматки и овцематки были
показаны вместе со своим поро�
дистым потомством).

Особый интерес на выставке
представляли высокопродуктив�
ные коровы верховского ЗАО

«Славянское»
— хозяйство
закупило их за
границей; но
не менее заме�
чательно, что
такие старей�
шие племен�
ные хозяйства
области, как
«Сергиевское»
(имени XVII
партсъезда),
«50 лет Октяб�
ря» Ливенско�
го района,
«Фатневское»

Болховского, «Березки» Орлов�
ского района, сумели сохранить
в чистоте основную породу свое�
го молочного поголовья, и эта
порода по праву была названа
губернатором «орловской».

Лидером по разнообразию
перспективных пород свиней
предстало на выставке ЗАО
«Троснянский бекон». Замеча�
тельные и редкие породы овец
представили фермеры. Обще�
ство птицеводов�любителей
продемонстрировало редкие по�
роды кур, гусей, индюшек, голу�
бей.

Особый интерес у посетите�
лей выставки вызвал вольер с
черными африканскими страуса�
ми из Новосильского района.
Каждый год здешняя страусиная
ферма продает до тысячи моло�
дых птиц.

Всем желающим представи�
тель областной станции пчело�

водства предлагал продегусти�
ровать мёд, собранный пчелами
уникальной среднерусской по�
роды.

На выставке несколькими
фирмами были представлены
образцы оборудования для жи�
вотноводческих ферм: доильные
установки, миксеры�кормораз�
датчики, танки�охладители мо�
лока и т.д.

В ходе организованного на
выставке праздничного пред�
ставления прошел показ племен�
ных лошадей буденовской, дон�
ской, тракененской, русской ры�
систой и других пород.

12 хозяйств области были на�
граждены дипломами выставки,
дипломами и кубками были от�
мечены и их питомцы — лучшие
представители перспективных
сельскохозяйственных пород,
завоевавшие симпатии жюри.

Сергей САВЕНКОВ.

Лиц. ОРЛ №002210 рег. № 084 выд. 05 мая 2005 года Лиц. упр. аппар. губернатора и адм. Орл. обл.    На правах рекламы.

Племенная выставка

21 сентября на террито


рии Орловского ипподро


ма состоялась областная

выставка племенного

скота. На суд компетент


ной комиссии и зрителей

коллективные и фермер


ские сельхозпредприя


тия области представили

лучшие образцы сель


скохозяйственных живот


ных: крупнорогатого ско


та, свиней, овец, впер


вые на подобной выстав


ке были представлены

перспективные породы

кроликов, кур, гусей и

индюшек, а также экзо


тические пернатые — фа


заны, голуби, цесарки и

даже страусы.
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ОРЛИК ДОЧИСТЯТ
ЧЕРЕЗ ГОД
Около трех километров
до устья Орлика оста

лось пройти земснаря

ду, занимающемуся
расчисткой дна реки.
Работу замедляет то,
что вместе с илом при

ходится убирать со дна
целые городские свал

ки.

Только старых автомобиль�
ных покрышек в этом году из
Орлика достали столько, что
для их вывоза грузовику пона�
добилось сделать два рейса.
Но больше всего задерживает
работу земснаряда крупнога�
баритный мусор. В черте горо�
да, в местах, где привыкли ку�
паться многие орловцы, из ре�
ки поднимают кузова легкову�
шек, куски металлических ог�
рад и другой хлам.

По словам начальника вод�
ной службы города Галины Ти�
хоновой, на последнем участке
пути — от подвесного моста до
слияния с Окой — будет рабо�
тать не земснаряд, а установ�
ленный на понтоне экскаватор.
Весь объем работ намечено за�
вершить в следующем году.

Параллельно с этой работой
в водной службе готовятся до�
кументы на очистку Оки. Рабо�
ты начнутся на 15�километро�
вом участке от плотины ТЭЦ
вверх по течению.

УЧАСТКОВЫЕ
ЗАНИМАЛИСЬ
ПРИПИСКАМИ
Участковые Железно

дорожного РОВД фаль

сифицировали доку

менты о привлечении
граждан к администра

тивной ответственнос

ти. Более десятка та

ких фактов выявила
проверка, проведенная
прокуратурой района. 

По мнению сотрудников
прокуратуры, на подобные дей�
ствия милиционеры пошли, же�
лая повысить свои показатели
по службе. Протоколы состав�
ляли на орловцев, которые ни�
каких правонарушений не со�
вершали и даже не подозрева�
ли, что числятся в нарушителях.
Существенных неприятностей
«нарушителю» такой протокол
принести не мог, а участковому
давал лишнюю галочку в отче�
тах. Прокололись предприим�
чивые милиционеры на откро�
венной липе — на одного горо�
жанина был оформлен прото�
кол за переход дороги в непо�
ложенном месте, а этот чело�
век, как оказалось, в день со�
вершения этого «администра�
тивного правонарушения» ле�
жал в больнице с многочислен�
ными переломами.

Прокуратура возбудила уго�
ловные дела по всем фактам
фальсификации протоколов.

ГИБДД ВЕРБУЕТ
ШКОЛЬНИКОВ
Десятиклассники ор

ловской школы № 16
были приглашены на
день открытых дверей
в управление ГИБДД. 

Ребятам показали «Форды»
и «Саабы», на которых работа�
ют инспектора. Познакомили с
деятельностью отдела техниче�
ского осмотра транспортных
средств. Школьники могли уви�
деть процесс регистрации ма�
шины, узнать о базе данных на
весь пассажирский транспорт
области, сдаче экзамена на
знание правил дорожного дви�
жения и т.д.

Одной из задач меропри�
ятия была профориентацион�
ная работа управления, популя�
ризация службы инспектора
ГИБДД.

Информагентство 
«Орловской правды».
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СССС ЕЕЕЕ ГГГГ ОООО ДДДД НННН ЯЯЯЯ ,,,,     ЗЗЗЗ АААА ВВВВ ТТТТ РРРР АААА

ПОДПИСКА�2007
ПОДПИСКА 

ПРИНИМАЕТСЯ:

— во всех почтовых отде�
лениях  области — 333

рубля (доставка на дом);

— в киосках "Орелроспе�
чати", областной детской и
медицинской библиоте�
ках,
— для читателей г. Мценска
в киосках "Орловской печа�
ти" — 186 рублей (получе2

ние газеты по месту подпис2

ки).

НАЦПРОЕКТЫ 

НА ОРЛОВЩИНЕ
Решение о подписании со�

глашения возникло не случай�
но. Орловских и брянских зако�
нодателей связывают давние
отношения, ставшие не только
профессиональными, но и по�
настоящему дружескими. Наши
области решают похожие зада�
чи и проблемы. И помочь в этой
работе могут координация дей�
ствий, приведение законода�
тельной базы двух областей к
максимальному единообразию,
обмен опытом.

— Дорогие земляки, — обра�
тился к гостям Е.С. Строев, —
по�другому я и не могу назвать
вас! И схожестью менталитета,
и теми испытаниями, которые
выпали на нашу долю в военные
и послевоенные годы, мы объ�
единены больше, чем какие�ли�

бо еще регионы. Мы внима�
тельно следим за развитием
Брянской области, радуемся
вашим успехам.

Е.С. Строев рассказал со�
бравшимся о встрече с Прези�
дентом РФ, о реализации в на�
шей области приоритетных на�
циональных проектов. Да, есть
проблемы, не все идет гладко,
подчеркнул губернатор, в част�
ности, в реализации нацио�
нального проекта «Доступное и
комфортное жилье». Но вместе
с тем этот проект сделал глав�
ное — разбудил в людях жела�
ние приобретать квартиры и
дал возможность это желание
реализовывать. Многое делает�

ся в области для молодых се�
мей. Действующая программа
предусматривает первоначаль�
ный тридцатипроцентный взнос
области за приобретенную се�
мьей квартиру, с рождением
второго ребенка молодые суп�
руги бесплатно получают ком�
нату, а если на свет появляется
третий малыш, квартира стано�
вится для них бесплатной.

Губернатор отметил, что ра�
бота по реализации националь�
ных проектов — главная в на�
стоящее время для регионов и
обмен опытом, тесное сотруд�
ничество между областными
законодательными органами
поможет сделать ее более эф�
фективной.

Председатель областного
Совета народных депутатов
Н.А. Володин рассказал о
структуре и функциях законода�

тельной власти на Орловщине,
о законотворческой деятельно�
сти. С приветственным словом
к гостям обратился главный фе�
деральный инспектор в Орлов�
ской области А.А. Мерцалов. Он
отметил, что залог стабильнос�
ти в регионе и движения вперед
— согласованная работа всех
ветвей власти. Это не соглаша�
тельство, а уважение друг к дру�
гу и желание совместно решать
самые острые вопросы.

КТО ПЕСНЬ ПОЕТ

НЕПРОФЕССИОНАЛИЗМУ?
Во всем услышанном на

встрече в администрации обла�

сти брянские законодатели по�
лучили возможность убедиться
воочию. Они посетили строя�
щийся в рамках национального
проекта «Развитие АПК» свино�
водческий комплекс в ООО
«Знаменский селекционно�ге�
нетический центр», а затем по�
бывали в районе комплексной
застройки по национальному
проекту «Доступное и комфорт�
ное жилье» по Наугорскому
шоссе.

Орловцам есть чем гордить�
ся, что показать гостям. Сози�

дательная работа, которая ве�
дется в области, всегда получа�
ет их добрую оценку — не слу�
чайно именно к нам едут за
опытом. Тем более курьезно,
что не видят или не хотят видеть
очевидного те, кто находится
рядом. Очередным доказатель�
ством этого может быть расти�
ражированная в отдельных ме�
стных изданиях с энтузиазмом,
достойным лучшего примене�
ния, статья из центральной га�
зеты «Коммерсантъ», известной
в недавнем прошлом как люби�
мое детище олигарха Б. Бере�
зовского, а ныне очень крупного
бизнесмена А. Усманова.

Материал повествует о со�

держании беседы Президента
РФ В.В. Путина с орловским гу�
бернатором E.С. Строевым в
ходе рабочей встречи. Язви�
тельный тон господина А. Ко�
лесникова, автора статьи, ниче�
го, кроме брезгливого удивле�
ния, не вызывает. Что же так ра�
зозлило журналиста? Может
быть, то, что в Орловской обла�
сти развивается сельское хо�
зяйство, строится жилье, а не
свирепствует, к примеру, «кури�
ный грипп»? А может быть, тут
вообще что�то личное? Вдруг

обидел его кто во
время пребыва�
ния у нас в Орле.
Тут разве разбе�
решься? Понятно
одно, что содер�
жание любой бе�
седы можно при
желании изло�
жить как угодно
с у б ъ е к т и в н о ,
презрев все про�
фессиональные
категории.

Но все же го�
раздо большее
недоумение и
огорчение вызы�
вает другое. А
именно тот факт,
что выбор из де�
сятка вполне про�

фессиональных публикаций на
эту тему в таких газетах, как
«Известия», «Новые известия»,
«Коммерсантъ�Черноземье», и
перепечатка этого «шедевра
предвзятости» — это, похоже,
все, на что способны некоторые
орловские издания. Неужели
именно этим ограничивается их
профессиональное самолю�
бие? Хочется надеяться, что
нет.

Ну а пока олигархическая
пресса раздает ярлыки Орлов�
щине, давайте работать. Как го�
ворится, собака лает...

Елена ПРЕСНЕЦОВА.

Фото Сергея МИРОНОВА 

и Андрея САСИНА.

Дорогие читатели!

Продолжается подписка на областную газету

«ОРЛОВСКАЯ ПРАВДА»
на первое полугодие 2007 г.

«Орловская правда» сегодня и ежедневно:

оперативные новости политики и экономики,

образования и культуры,

мнение читателей (рубрика «Обратная связь») о

событиях в области и в стране,

спорт и криминальная хроника,

телепрограмма — 39 каналов, включая кабельное

телевидение.

ДРУЖБУ СКРЕПИЛИ ПОДПИСЬЮ
БРЯНСКИЕ ЗАКОНОДАТЕЛИ В ОРЛЕ

В среду в Орле состоялось подписание соглашения о

сотрудничестве между Орловским областным Советом

народных депутатов и Брянской областной Думой. В

церемонии подписания приняли участие губернатор

Е.С. Строев, главный федеральный инспектор в Орлов


ской области А.А. Мерцалов. Соглашение подписали

председатель Орловского областного Совета народных

депутатов Н.А. Володин и председатель Брянской обла


стной Думы В.И. Гайдуков.


